

Manger

XLIII 5 n°259 septembre-octobre 2018

La nourriture est bien plus que le carburant dont le corps a besoin : c'est la cuisine qui fait l'homme, en révélant son rapport avec la création. La domine-t-il au point d'être en droit de tuer des animaux pour les manger? Le christianisme n'a pas attendu le végétarisme actuel pour se poser la question.

Éditorial *Jean Duchesne* Une nécessité bien plus que biologique

Thème

Jacques Servais « Bien assez à manger pour tout le monde »

Hanna-Barbara Gerl-Falkovitz La nourriture sacrée – manger le Saint ?

Anthony Pagliarini Tout gouverner avec bonté

André Wénin La nourriture carnée – réflexions à partir de la Torah

Jean-Pierre Lémonon Saint Paul aux prises avec les idolâtres

Alban Massie Augustin, les manichéens et la manducation de la chair

Dominique-Marie Dauzet L'abstinence de viande dans la tradition monastique occidentale

Vincent Carraud Manger de la viande

Signets

« Je ferai de toi une étoile » *Jacques Julliard*
Entretien sur les *Lettres à Ysé* de Paul Claudel *Marie-Ève Benoteau-Alexandre*

Les dons et l'appel sans repentir *Joseph Ratzinger – Benoît XVI*
À propos de l'article 4 de la déclaration *Nostra Aetate*
présentation du cardinal Koch et introduction d'Olivier Artus

ISSN X-0338-781-X
ISBN 978-2-915111-74-3



9 782915 111743

artiste anonyme,
Le Sacrifice de Noé,
vers 1549, marbre blanc,
La Bâtie d'Urfé,
Saint-Étienne le Molard

Avec le soutien du



Revue bimestrielle
Le numéro : 14,00 €

tome
43

2018

5

revue
catholique
internationale



communio



MANGER

communio

revue
catholique
internationale

Manger

J. Ratzinger/Benoît XVI : note inédite sur le judaïsme

J. Julliard : entretien sur les Lettres à Ysé de Claudel

www.communio.fr